



Jogja Gadget Buka Sebelum Puasa

JOGJA—Jogja Gadget (Joget) di Gedung Umar Kayam XT Square akan dibuka sebelum Ramadan mendatang.

Direktur Operasional dan Pemasaran Perusahaan Daerah (PD) Jogjatama Vishesa Widihas-to Wasana Putra mengungkapkan saat ini persiapan pembukaan 15 kios sudah memasuki tahap akhir. Beberapa kios sudah bersiap-siap, bahkan sudah ada yang membuka kios. Pembukaan kios ini ditargetkan 7 Juli ini.

"Pemasaran ini sudah lama dan sangat susah karena harganya cukup mahal. Setelah ada yang mau kami segera buka, biar segera bisa *grand opening*," ucap dia di XT Square, Selasa (2/7).

Keberadaan kios ini juga untuk menambah pemasukan XT Square sesuai perhitungan manajemen. Hasto khawatir jika tidak ada pemasukan akan mengganggu operasional XT Square. Selain kios-kios gadget, gedung Umar Kayam juga akan segera diramaikan tiga butik seperti Margaria dan As Java. Sebuah coffe shop juga disebut Hasto akan segera buka.



Harian Jogja/Eva Syahrani

Ian Deka

Cell (*tengah*) dan Aryo Nibiru Terapi Ponsel (*kanan*) penyewa kios gadget di gedung Umar Kayam XT Square bersiap-siap membuka kiosnya, Selasa (2/7).

Hasto berharap keramaian pasar gadget dan pusat pertokoan Umar Kayam dapat mendukung keramaian pasar kerajinan yang saat ini masih lesu.

Salah satu pemilik kios gadget Ian Deka Cell mengaku tertarik membuka usaha di XT Square karena melihat peluang keramaian yang cukup besar. Ia menilai XT Square berada di tempat yang cukup strategis. "Daerah Selatan ini kan masih sepi mal jadi ini peluang tersendiri," ungkap dia.

Aryo Nibiru dari Terapi Ponsel mengungkapkan optimisme yang sama. Kendati kawasan se-

latan bukan pangsa pasar umum gadget tetapi ia justru melihat hal itu sebagai peluang. "Kami mengharap manajemen promosinya bisa gencar," tandas dia.

Seperti diberitakan sebelumnya Joget XT Square sempat mendapat tentangan dari penyewa kerajinan yang terlebih dahulu ada. Pemilik kerajinan khawatir kiosnya tidak laku karena berbeda pangsa pasar dengan kios gadget. Selain itu, pengembangan ini juga dikawatirkan bertentangan dengan konsep pengembangan XT Square. (*Eva Syahrani*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PD. Jogjatama Vishesa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005